



## Villa - Chalet en venta en Mijas Golf, Mijas

**1.990.000 €**

Referencia: R5208775 Dormitorios: 8 Baños: 8 Terreno: 1.704m<sup>2</sup> Construido: 719m<sup>2</sup> Terraza: 200m<sup>2</sup>





## Costa del Sol, Mijas Golf

Excepcional mansión mediterránea con vistas panorámicas al campo de golf, al mar y a la montaña. Esta singular mansión de estilo mediterráneo ofrece una combinación inigualable de lujo, confort y un paisaje impresionante. Con 8 dormitorios y 8 baños, la propiedad ofrece aproximadamente 1000 m<sup>2</sup> de elegante espacio para vivir y disfrutar. La casa cuenta con más de 750 m<sup>2</sup> de construcción interior, una cochera de 45 m<sup>2</sup> y 200 m<sup>2</sup> de terrazas, en su mayoría cubiertas, todo ello en una parcela elevada de 1700 m<sup>2</sup> con jardines meticulosamente cuidados, una piscina infinita de 75 m<sup>2</sup> y aparcamiento cubierto para dos coches, además de espacio adicional para 2 o 3 vehículos. Entrada principal y planta alta. Un imponente vestíbulo con techos de doble altura y un gran ventanal le da la bienvenida, con impresionantes vistas al campo de golf, al mar y a la montaña. Esta planta alberga tres espaciosas habitaciones dobles, una de ellas con baño en suite y vestidor, además de un baño completo adicional. Junto a la cochera, se encuentra un apartamento de invitados independiente con dos habitaciones, un baño y una cocina compacta con acceso privado. Cada habitación de esta unidad da a una pequeña terraza con vistas panorámicas. Con un diseño cuidado, todas las zonas principales de estar y de dormir están orientadas al sur, lo que garantiza abundante luz natural y vistas panorámicas durante todo el día. Planta Media El corazón de la casa es un espacio diáfano de 162 m<sup>2</sup> que combina cocina, comedor y sala de estar, en torno a una chimenea de leña. Grandes puertas correderas dan a una amplia terraza con múltiples zonas para relajarse, comer y disfrutar, todo ello con el espectacular paisaje de Mijas Golf como telón de fondo. Esta planta también incluye una despensa, un lavadero, un aseo de invitados y un espacio de trabajo diáfano con unas vistas inspiradoras, perfecto para una oficina en casa. Completa esta planta la suite principal de 70 m<sup>2</sup> con terraza privada, vestidores para él y para ella y un lujoso baño en suite. Planta Baja La planta baja cuenta con dos dormitorios dobles adicionales, un baño completo, un aseo de invitados, un trastero y una sala de instalaciones. Un punto destacado de esta planta es la espaciosa sala de juegos y cine, con zona de bar y baño, ideal para recibir a familiares y amigos. Todas las habitaciones de esta planta ofrecen acceso directo a los preciosos jardines, la piscina infinita y una amplia terraza chill-out con zona de barbacoa, perfecta para comer al aire libre y relajarse junto a la piscina.



## Características:

**Orientación**

Sur

**Vistas**

Vistas a Golf

**Posición**

Cerca de Golf

**Estado**

Excelente estado de conservación

**Piscina**

Piscina Privada

Urbanización